



**COLEGIO CIENTIFICO
“MONSTESSORI” SOLOLÁ.**

PROF: ELIEZER ÚZIAS LOPÉZ CHÁVEZ

CURSO: FILOSOFIA

TAREA/TRABAJO: REAL E IRREAL.

ESTUDIANTE: EMANUEL BONIFACIO GARCIA TZOC

CICLO: 2022

Real e Irreal.

¿Qué es lo real?

Lo real es lo que yo puedo percibir como real, porque si yo logro percibir algo que otras personas no, podría ser irreal para ellos, pero para mí será tan real como mi existencia misma, es algo que se tiene que dejar bien claro, porque lo real es ya dependiente de la percepción de cada persona.

¿Qué es lo irreal?

Lo irreal es todo lo contrario a lo real, pero a su vez es algo real, es como un ciclo vicioso que se repite, si bien es algo confuso lo irreal es la percepción de la mayoría de las personas, es decir si un grupo de personas no puede ver lo que yo, puede que ser irreal para ellos, pero para mí será tan real como mi existencia misma

¿Real o Realidad?

Yo creo que lo real está muy ligada a la realidad, porque lo real es lo que le sucede a alguien y la realidad es todo el entorno de ese alguien, un ejemplo es decir que, si una persona ve algo y otros no lo ven, los otros están en la realidad y el sujeto no.

¿Crees que existe una realidad o varias realidades?

Yo podría creer que, si existen varias realidades, quizá la pregunta en si suena algo descabellada y una parte de mi dice que es algo que no puede creer, pero también una parte de mi me dice que, si existen varias dimensiones paralelas o dimensiones alternas, pero me si lo pienso más me inclino a que realmente no existen.

A person with long dark hair is lying on their back on a bed of dry, brown leaves and twigs. They are looking upwards towards a bright, hazy sky. The scene is captured from a high angle, looking down at the person. The overall mood is contemplative and serene.

¿Qué dudas te surgieron luego de terminar la lectura del libro “La realidad”?

¿Qué fue lo que más te causo interés?

El cómo es que un se plantea el ejemplo de las 10 personas que ocho de ellas ven algo y las otras 2 ven otra, es algo que me llama bastante la atención, porque ahí nos damos cuenta que lo real es algo que está ligado a la percepción otro tema muy interesante, pero ni al caso, para resumir todo, lo percibido por cada persona puede ser tan real como irreal.

¿Qué es realmente real?

La pregunta juega bastante con el espectador, pero la verdad es que según el libro y mi opinión es que lo real es todo lo que yo pueda percibir y no saber que, si en verdad existe, para mí será algo completamente real pero quizá al preguntarle a alguien que, si lo puede ver y me diga que no, comienza un dilema, pero, aun así, mientras lo pueda ver o pensar que es lo suficientemente fuerte como pensar que es real yo lo percibiría como real.